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COMPTE-RENDU CONSEIL DE 
QUARTIER CENTRE VILLE DU 
22/01/24 

 

ORDRE DU JOUR 

 Préambule 
 Tableau suivi des demandes 
 Moments de convivialité dans le quartier 
 Mobilités douces à vélo – planifier une réunion avec Anséric LEON 
 Marche de CANDY du 07 Avril 2024 
 Parcours des thèmes : Mobilité, Sécurité, Aménagement, Vie de quartier 

Préambule 

Composition conseil de quartier / On reste en l’état ou non ? 
Pas de dérogation. On doit définir des titulaires et suppléants. Tout le monde peut venir aux 
réunions. Point clôturé. 

Tableau suivi des demandes 

Tableau de suivi des demandes : rerouter les fiches de suivi qui n'ont pas été identifiées 
dans ce tableau ? Création des fiches du 22/11 ? Tableau suivi 2021_2023.xlsx 

Moment de convivialité 

Proposition d'organiser un évènement avec l'école Brûlon/Plantin pour faire connaitre le 
comité de quartier. Contacter la directrice : @Pauline et @Bruno pour prise de contact et 
déterminer la possibilité avec directeurs des écoles (maternelle et primaire). 

D’autres propositions … 

Demander barnum pour s'installer sur parking 

Idée pour organiser chasse aux œufs pour pâques ? Jardin des rives  

Idée de fermer le centre-ville de 09h à 13h pour organiser goûter 

Idée de participer dans le cadre du carnaval 

Mobilités douces à vélo – planifier une réunion avec Anséric LEON 

Proposition à Anséric : Des lundis à 20h00 ça fixera la prochaine date de réunion 
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Marche de CANDY du 07 Avril 2024 

Il faudrait prévoir un tracé de 8 km et un de 3 km accessible en fauteuil roulant, canne et 
déambulateur. 

Travail commun avec conseil de quartier de CANGE 

Boucle au départ du château de Cangé pour des conditions de mobilité  

Il serait bienvenu de faire une partie commune aux 2 tracés 
On acte que le comité vélo se réunira pour les boucles mi-mars au plus tard. 
 
Idée de disposer d'un stand côté centre-ville pour marquer étape/ravitaillement. 

Thème mobilité 

 Partage travail chantier mobilité 
:  https://docs.google.com/document/d/1YnaWm2rIhHWJw_3xj8jcmBRcmIVRlA8-
gAQl9ASiawY/edit?usp=drive_link 
 
 
OK pour démarche. Ajouter points d'intérêt Hôpital + EDF/CNPE + EDF FONTAINES 
+ GRANDMONT + piscine du lac 
 
 

 Remplacer la place de parking se trouvant au feu de la rue de Rochepinard par 
un parking vélos: 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Aller démarcher les commerçants pour connaître leur avis : @Fabrice  
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 Possibilité d’équiper les feu des panneaux pour cycliste comme sur Tours ( 
M12 un Cédez le passage cycliste)?  

 
C’est un panneau triangulaire, pointe orientée vers les bas, avec un rebord rouge et un 
pictogramme de vélo jaune au centre.  

Il permet, pour les cyclistes, de passer quand le feu est rouge, si les conditions le permettent 
et qu’ils aillent dans la direction indiquée par la ou les flèches jaunes.  

 

 
 

Thème sécurité 

 

Thème sécurité 

 Aménagement de la voie cyclable en piste cyclable Avenue de Beaugaillard, et 
notamment la côte avec partage plus clair des voies entre Autos et Piétons/Vélos sur 
les trottoirs dans les deux sens (et/ou limitation de cette partie à 30 km/h). 

Faire fiche +photo 
 

 Traversée dangereuse de la Rue de Grandmont avec marquage au sol insuffisant 
au carrefour Avenue de Beaugaillard et Rue de Grandmont dans le sens de la 
descente. 

Faire fiche + photo 
 

 Aménagement des escaliers qui relient la Place de l’Eglise et la Salle des fêtes 
( petites marches) 

 
 Matérialisation de zone 30 par marquage au sol;  

 

 Nettoyage des bandes podotactiles au karcher 
 

Thème aménagement 

 Rue de la fosse Lorette :+ rue du 08 mai => possibilité d’éteindre la rue la nuit ? 
 

 Possibilité de mettre des arceaux parking vélo sous l’ombrière de la piscine pour 
mettre les vélos à l’abri en cas de pluie. (Question d’une cycliste qui vient toutes les 
semaines à l’aquagym) Faire fiche  
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 Serait-il possible d’enlever le gui des arbres le long du Cher, les jeunes arbres 

commencent à être attaqués également côté piscine. (Question des habitants du 
quartier guinguette) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Composteurs partagés : 

La métropole a installé certains composteurs partagés, des bacs à compost collectif. Il n’y en 
a pas ou peu à Saint-Avertin, peut-être en mettre un au Centre-ville, Grands Champs 
Château Fraisier où il y a beaucoup d’immeubles.  

 Quid pose de bornes de recharge électrique à proximité des immeubles Grands 
Champs, Chateau-Fraisier, Centre-Ville… 

2 bornes à la poste 

 BANCS  

Pose de bancs dans le parc du Jardin des Rives : en rajouter  

Remettre le banc, retiré pour travaux au bas du pont des rives 

En mettre au moins 3 sur la placette triangulaire au bas du pont 

Poubelles, TOILETTES =>  

Faire enlever les mousses sur les trottoirs (entre gare routière + centre bourg), 

Trottoir autobloquant en mauvais état devant le 4bd Paul Doumer 

Thème vie de quartier 

Organiser fête avec tous les quartiers pour se rencontrer, en dehors du rdv annuel avec M le 
maire => pt abordé en début de réunion 

Participation carnaval => pt abordé en début de réunion (thème moyen âge) 

Pin’s avec prénom ; une couleur par quartier  
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A remonter à Philippe Colombat 

Demande de la part de la directrice de l'école Léon. Brûlon d'avoir des échanges entre le 
quartier et l'école => pt abordé en début de réunion (thème moyen âge) 

Questions diverses 

 

Date prochaine réunion 

 
Réunion avec Anséric Léon en février pour parler mobilités douces le  
 

Mardi 13 février 2024 à 20 heures 
Salle des Fêtes (petite salle) 


